

Jueces y fiscales fuerzan a La Moncloa a salir en defensa del juez Llarena

Sánchez asegura que ya ha iniciado los trámites para garantizar la soberanía jurisdiccional española

ELSA G. DE BLAS / JESÚS GARCÍA
Madrid / Barcelona

Sin matices y por medio de un bufete privado belga, el Gobierno asumirá finalmente la defensa jurídica del juez Pablo Llarena en la demanda que ha interpuesto contra él en Bélgica el expresidente catalán Carles Puigdemont. La presión de jueces y fiscales y de la oposición obligó a La Moncloa a tomar las riendas del caso y anunciar que ya ha dado pasos para la defensa del juez. El presidente del Gobierno, Pedro Sán-

chez, decidió que se actuara pese a los ambiguos mensajes lanzados hasta ahora.

El Gobierno había diferenciado entre las declaraciones privadas del juez y la defensa de la soberanía jurisdiccional, que Justicia sí se comprometía a asumir.

Esa diferenciación desapareció ayer en el comunicado difundido por La Moncloa en pleno domingo en que se habla de "la soberanía jurisdiccional en la que está inmerso el juez Llarena" como una sola cosa.

PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Un arzobispo acusa al Papa de encubrir los abusos sexuales

El exnuncio del Vaticano en EE UU pide a Francisco en una carta que dimita

DANIEL VERDÚ, Dublín
El arzobispo estadounidense Carlo Maria Viganò, exnuncio del Vaticano en Washington entre 2011 y 2016, ha escrito una carta de 11 páginas en la que acusa gravemente al papa Francisco de "cu-

brir" y silenciar los abusos sexuales del cardenal estadounidense Theodore McCarrick y le pide que "dimita" por haber mirado hacia otro lado. La misiva está llena de dardos contra el círculo más cercano del Papa. PÁGINA 3

Un tupido velo eclesiástico en España PÁGINA 19

Torra aviva el enfrentamiento ante el próximo juicio del 'procés'

CAMILO S. BAQUERO, Barcelona
El presidente de la Generalitat, Quim Torra, aprovechará citas como la Diada y el aniversario del 1-O para elevar la presión del independentismo al acercarse el inicio del juicio a los líderes del procés. El separatismo apuesta por el enfrentamiento. PÁGINA 16

Muere John McCain, héroe de guerra y azote de Trump

El senador de EE UU John McCain, héroe de guerra y gran crítico de Donald Trump, ha muerto por un cáncer a los 81 años. P8

El Corte Inglés llama a la unidad tras la salida de Gimeno P41

Los cosméticos cuadran el negocio de las farmacias P42

ANÁLISIS

Techo de gasto y separación de poderes

Tomás de la Quadra-Salcedo

El exministro socialista y experto en Derecho Administrativo sostiene que la ley de estabilidad presupuestaria es nula porque viola la separación de poderes. PÁGINA 18



FERNANDO ALONSO VUELA EN SPA. Un toque por detrás de Hülkenberg en la salida del GP de Bélgica de F-1 provocó que el McLaren de Fernando Alonso saltara por los aires, golpeando en su caída al Sauber de Lecrec, al que salvó el arco de seguridad. / F. LENOIR (REUTERS) PÁGINA 38

idealista

móntatelo en casa

TEATRO REAL
20 años

revista^v

España se ha convertido en un plató cuyo rastro persiguen los viajeros en vacaciones

Películas y series como rutas turísticas

T. KOCH / G. BELINCHÓN, Madrid
España se ha convertido en un plató cinematográfico. La variedad de localizaciones, los buenos profesionales y los precios de rodaje atraen producciones de calado internacional, como *Juego de tronos*. Miles de personas siguen el rastro de estos ro-

dajes, que han revitalizado lugares antes ajenos al turismo masivo. Algunas comunidades ya organizan rutas cinematográficas, pero miran con recelo estas avalanchas que pueden volverse en contra de la sostenibilidad del lugar. Corren el riesgo de morir de éxito. PÁGINAS 23 Y 24